

Condiciones climáticas muy favorables para la aparición de plagas

Categoría: Agricultura

Publicado: Miércoles, 07 Marzo 2018 20:53

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 13878



El mes de marzo presenta hasta el momento un comportamiento similar al anterior en cuanto a las variables del tiempo.

Ello quiere decir, elevadas temperaturas y muy escasa lluvia, lo que hace que se mantengan en la provincia las condiciones muy favorables para la presencia y el incremento de plagas. El Departamento Provincial de Sanidad Vegetal informa que en el cultivo del tabaco, la mayor incidencia se encuentra en los Afidos, Heliothis y Spodopteras, así como el desarrollo de enfermedades foliares producidas por hongos. Por otra parte, advierte que también puede alcanzar niveles importantes la Alternaria solani, causante del Tizón temprano en plantaciones de Tomate.

Ante esta situación, se exhorta a los productores a mantener la vigilancia de sus sembrados, para detectar a tiempo la presencia de plagas y cumplir con las medidas establecidas para contrarrestar su incremento.

En el caso del tabaco:

- 1- Demoler los restos de plantas en las áreas ya cosechadas.
- 2- Cumplir con el desbotone, desfllore y deshije en tiempo, según las Normas Técnicas.

Condiciones climáticas muy favorables para la aparición de plagas

Categoría: Agricultura

Publicado: Miércoles, 07 Marzo 2018 20:53

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 13878

3- Evitar los atrasos en cosecha.

En el caso del tomate:

- 1- Cumplir rigurosamente las atenciones a las plantaciones, fundamentalmente la fertilización, los riegos y la cosecha.
- 2- Hacer un adecuado uso de los recursos para la protección, incluyendo los tratamientos con hidróxido de cal, tabaquina e insecticidas biológicos y naturales.